



Ferran Martínez

Pere Ferreres

Canastas de dos



JORNADA DE EMOCIÓN Y PRUDENCIA

Cada país tiene su historia y sus ideas políticas, que a veces se pretenden sustituir por zaran-dajas. El deporte no es ajeno a la política: en 1993, los socialistas recibieron con simpatía los fichajes de Audie Norris y su esposa Jackie. Un ilustre como Fernando Arcega llegó a la Secretaría General del Deporte, en Aragón. Pujol escribió: "Hay una manera de no perder nunca, que es no aspirar a ganar".



LA NBA NO LO VE CLARO

Barcelona será una de las sedes del NBA Europe Live Tour 2008. La diferencia está en que no habrá enfrentamientos entre equipos de Euroliga y NBA, y es que a la hora de vender el 'producto', los americanos son los reyes del marketing, pero en la pista no interesa perder partidos contra los europeos. Bertomeu tenía razón: el 'showtime' está bien pero a nosotros nos gusta competir y ganar.



'BENITO' VOLVIÓ A BADALONA

Es un base especial y un profesional de la mala-ta. Elmer Bennett debutó en enero con el Cajasol, que lo fichó para ayudar psicológicamente al equipo. Las chispeantes actuaciones de Bennett se han podido contemplar en las canchas de la NBA y de Europa, donde empezó en Pesaro. Después, TAU, Penya, Real Madrid y Sevilla. Bennet dice que el pasado, pasado está, pero en Badalona no se olvida su magia.



MESSINA JUEGA BIEN SUS CARTAS

El técnico Italiano de CSKA pretendido por el AXA FC Barcelona dice que busca la novedad, el cambio y nuevos alicientes, pero que no tienen por que ser fuera de Moscú. Inmersos en plena Euroliga, con su equipo líder de grupo y a un gran nivel, sabe que seguramente su 'ciclo' allí se acaba, pero querrá irse por la puerta grande ganando la Final Four de Madrid. Si se mueve por retos, que nadie descarte su salto a la NBA.



TONI BOVÉ, EL ARMSTRONG DE LOS JJOO

Con 16 años debutó en primera, con los Puig, Flores y Jofresa padre. Durante 4 años compaginó el basket con las urgencias nocturnas del Hospital Clínico. Desde 1982 en el Barça, sus primeros JJOO fueron los de Los Ángeles. Después, Seúl, Barcelona, Atlanta, Sydney y Atenas como jefe de fisioterapia, enfermería y masaje del COE. Faltan 5 meses para Pekín, sus séptimos juegos. Donde está Toni Bove, todo va como una seda.



TRANQUILOS, YAO MING JUGARÁ

Esto ha asegurado el pívot de los Rockets, operado de una factura por estrés del pie, y con un periodo de recuperación de unos 5 meses. Los JJOO de Pekín podrían peligrar para él, lo cual sería una tragedia para China (Yao Ming es el icono e imagen del país) y para él mismo. El gobierno chino asumirá sin problemas el pago de su póliza aseguradora y pondrá a su disposición todos los recursos médicos posibles. Es una cuestión de estado.



CAN RÀFOLS, EL ALL STAR DEL VINO

El mejor tapón no lo vemos en una pista de basket. Cada dos años, 12 autores y sus vinos se reúnen en Can Ràfols dels Caus, en Avinyonet del Penedès, en una cumbre que mueve el mundo del vino, cada vez más apreciada por la gente del deporte. "La mejor tierra, la mejor uva, la mejor crianza, el mejor tapón, el mejor producto es el que busca lo mejor en todo el conjunto", dice Carlos Esteva, un sabio que alimenta la pasión filosófica.



CALDERÓN SE REVALORIZA

Acostumbrados a las exhibiciones de Pau Gasol, no deja de ser sorprendente la temporada de Calderón. Incluso en la NBA se dice que no esperaban una progresión tan grande, y es que el extremeño sigue demostrando que es uno de los mejores bases pasadores de la liga, asumiendo responsabilidades a la hora de jugarse los tiros ganadores en los últimos instantes. Le espera un buen contrato a final de temporada, la pregunta es dónde.



LIGA ACB



Tejedor, presidente del 'Estu' FOTO: ALTERPHOTO

Tejedor estudia un fichaje de relieve para el Estudiantes

Javier Maestro MADRID

→ El nuevo presidente del Estudiantes, Javier Tejedor, ofreció ayer sus primeras impresiones tras ocupar el cargo unas horas antes. Dejó claro que no va a contratar por ahora un director deportivo, anunció que están mirando el mercado pero sólo para fichar a una figura, no cualquier cosa, y avisó de que la permanencia es básica para enderezar al club, sumido en una gravísima crisis económica. "No podemos bajar", avisa.

Tejedor llegó al cargo el pasado jueves por la noche tras comunicar el anterior presidente, Fernando Bermúdez, que dimitía, adelantando una decisión esperada pero prevista para el final de la temporada. La mala situación deportiva y económica, en buena medida fruto de su pésima gestión, han forzado este adiós. Tejedor, consejero en la directiva de Bermúdez, había anunciado a sus íntimos en diciembre que pensaba optar al cargo y fue elegido por votación dentro de la directiva.

Santanderino, empresario en diferentes sectores, especialmente la construcción, ayer tranquilizó a la plantilla y al técnico Perasovic y les dio un voto de confianza. Tejedor anuncia que estudia fórmulas que revitalicen la economía de la entidad y no se cerró a la posibilidad de hacer un fichaje próximamente. Eso sí, "sólo vendría un jugador de primer nivel" ●

DATE DE ALTA HOY EN BETFAIR.COM O LLAMA AL 902 886 045
betfair.com



indo eyewear



Juventud, fresca, originalidad y aire deportivo en las formas y color son los ejes principales de la nueva colección de gafas ACB para el 2007 tanto en vista como en sol.

¡ DESCÚBRELA EN TU ÓPTICA !

(Modelo indo ACB 122)